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Seconde mi-temps / 1993-2023

Avant d'attaquer cette seconde mi-temps, pendant la pause, nous avons eu la chance de croiser desAvant d'attaquer cette seconde mi-temps, pendant la pause, nous avons eu la chance de croiser des
««  anciensanciens  ». Ils nous ont permis de compléter nos informations concernant des intervenants (joueur». Ils nous ont permis de compléter nos informations concernant des intervenants (joueur
et spectateur). Ainsi, ci-dessous, nous rappelons 2 d'entre-eux restés sur le banc.et spectateur). Ainsi, ci-dessous, nous rappelons 2 d'entre-eux restés sur le banc.

2222 Philippe ROMEYERPhilippe ROMEYER Justin sur les épaules de son papa Raymond SOUVIGNETJustin sur les épaules de son papa Raymond SOUVIGNET

19931993--19941994  depuis  deux  ans  (1991),  c'est  une  femme  qui  préside  l'U.S.S.V.M.depuis  deux  ans  (1991),  c'est  une  femme  qui  préside  l'U.S.S.V.M.
(Union Sportive Saint-Victor-Malescours)(Union Sportive Saint-Victor-Malescours),  ,  Marie-Paule  SouvignetMarie-Paule  Souvignet..  Elle  va  assurer  cette  fonctionElle  va  assurer  cette  fonction
jusqu'en 2000.  Ce n'est  pas  une mince affaire  au  milieu de  tous  ces  hommesjusqu'en 2000.  Ce n'est  pas  une mince affaire  au  milieu de  tous  ces  hommes  !  L'équipe de foot!  L'équipe de foot
comprend, alors, 18 joueurs. Elle termine à la 8comprend, alors, 18 joueurs. Elle termine à la 8èmeème place de la Poule G, remportée par UNIEUX FC. place de la Poule G, remportée par UNIEUX FC.

19941994--19951995  le club peut compter sur 23 licenciés pour défendre ses couleurs. Le 27 août estle club peut compter sur 23 licenciés pour défendre ses couleurs. Le 27 août est
organisé un tournoi de foot auquel participent trois équipes d'anciens de l'U.S.S.V.M. Les potentielsorganisé un tournoi de foot auquel participent trois équipes d'anciens de l'U.S.S.V.M. Les potentiels
sponsors  demandent  que  la  main  courante  soit  remise  en  état  et  le  terrain  entretenu,  avant  desponsors  demandent  que  la  main  courante  soit  remise  en  état  et  le  terrain  entretenu,  avant  de
s'engager. s'engager. Joseph ChampavertJoseph Champavert (trésorier du club) fait le nécessaire auprès de la mairie pour que la (trésorier du club) fait le nécessaire auprès de la mairie pour que la
main courante soit remplacée dès que possible.main courante soit remplacée dès que possible.

19951995--19961996  toujourstoujours  23 licenciés pour défendre nos couleurs. Toujours en lice dans la Poule23 licenciés pour défendre nos couleurs. Toujours en lice dans la Poule
G, l'équipe termine à la 9G, l'équipe termine à la 9èmeème place ; VILLETTES AS remporte le titre.  place ; VILLETTES AS remporte le titre. 

19961996--19971997  19 licenciés pour cette nouvelle saison qui obtiendront la 819 licenciés pour cette nouvelle saison qui obtiendront la 8èmeème place de la Poule F ; place de la Poule F ;
BOURG-ARGENTAL s'assure la première place.BOURG-ARGENTAL s'assure la première place.

19971997--19981998  Agnès  HervaultAgnès  Hervault remplace   remplace  Joseph  ChampavertJoseph  Champavert à  la  trésorerie.  Le  club à  la  trésorerie.  Le  club
comprend 23 licenciés dont quatre de la famille comprend 23 licenciés dont quatre de la famille Moro Moro : : AlainAlain, , BernardBernard, , GuyGuy et  et Jean-MarcJean-Marc..
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20002000--20012001  Christophe RocheChristophe Roche  remplace  remplace  Marie-Paule SouvignetMarie-Paule Souvignet à la présidence du à la présidence du
club.club.

20052005--20062006  les  vestiaires  réclamentles  vestiaires  réclament
rafraîchissement et aménagements. rafraîchissement et aménagements. Albéric PoulyAlbéric Pouly,,
Justin  Souvignet  Justin  Souvignet  etet Bernard  Moro   Bernard  Moro  ditdit
««  Le  LouLe  Lou  »,  entre-autres,  vont  montrer  ce  qu'est»,  entre-autres,  vont  montrer  ce  qu'est
l'importance du bénévolat  dans une association.  Àl'importance du bénévolat  dans une association.  À
ce sujet, on ne peut que reconnaître l'investissementce sujet, on ne peut que reconnaître l'investissement
important  et   permanent  (aussi  bien  en  tant  queimportant  et   permanent  (aussi  bien  en  tant  que
responsable ou joueur), des familles Moro et Pouly.responsable ou joueur), des familles Moro et Pouly.
Il y en a toujours un(e) quelque part.Il y en a toujours un(e) quelque part.

20072007--20082008 c cette  année,  le  club  porte  leette  année,  le  club  porte  le
maillot offert par «maillot offert par «  les donneurs de sang bénévolesles donneurs de sang bénévoles

du canton de Saint-Didier-en-Velaydu canton de Saint-Didier-en-Velay  ». Nos joueurs sont fiers de présenter leur blason. Un panneau». Nos joueurs sont fiers de présenter leur blason. Un panneau
du don du sang a été financé et installé à La Garne. du don du sang a été financé et installé à La Garne. 

11 Yvan MOINEYvan MOINE 88 Albéric POULYAlbéric POULY 1515 Yves PLAY (Yves PLAY (Youk)Youk) 2222 Mickaël DREVETMickaël DREVET

22 Bernard MORO (Bernard MORO (Le Lou)Le Lou) 99 Romuald DIGONNETRomuald DIGONNET 1616 Alain MORO (Alain MORO (Fus)Fus) 2323 Patrice LYONNET (Patrice LYONNET (Le BenLe Ben))

33 Janis POULYJanis POULY 1010 Lilian POULYLilian POULY 1717 Jean-Pierre DASQUEJean-Pierre DASQUE 2424 Frédéric PENELONFrédéric PENELON

44 Frédéric TEYSSIER (Frédéric TEYSSIER (TechTech)) 1111 Émilien MOROÉmilien MORO 1818 Damien MORODamien MORO 2525 Guillaume BERTHOISGuillaume BERTHOIS

55 Thomas CHAMPAVERTThomas CHAMPAVERT 1212 Jérémy SOUVIGNETJérémy SOUVIGNET 1919 Adélaïde DIGONNETAdélaïde DIGONNET 2626 Justin SOUVIGNETJustin SOUVIGNET

66 David SAMUELDavid SAMUEL 1313 Jean-Christian ROYONJean-Christian ROYON 2020 Bérénice DIGONNETBérénice DIGONNET 2727 Jean-Marc MORO (Jean-Marc MORO (Le DabLe Dab))

77 Cédric POULYCédric POULY 1414 Roger LIOGIERRoger LIOGIER 2121 Nicolas POULYNicolas POULY

20082008--20092009  Joseph  ChampavertJoseph  Champavert et   et  Bruno  RoyonBruno  Royon,  de  la  mairie,  organisent  une,  de  la  mairie,  organisent  une
rencontre  avec  rencontre  avec  Frédéric  TeyssierFrédéric  Teyssier (nouveau  président  du  club)  et   (nouveau  président  du  club)  et  Christophe  RocheChristophe  Roche,  pour,  pour
évoquer l'avenir des infrastructures de La Garne. Un projet de vestiaires en ossature bois avait étéévoquer l'avenir des infrastructures de La Garne. Un projet de vestiaires en ossature bois avait été
envisagé.envisagé.

En  coupe  de  la  Haute-Loire,  l'équipe  réussit  à  passer  le  1En  coupe  de  la  Haute-Loire,  l'équipe  réussit  à  passer  le  1 erer tour  (1-0  contre tour  (1-0  contre
SAINT-ROMAIN-LACHALM) et 2SAINT-ROMAIN-LACHALM) et 2èmeème tour (3-3 puis 4-1 aux tirs au but contre TENCE), deux équipes tour (3-3 puis 4-1 aux tirs au but contre TENCE), deux équipes
hiérarchiquement supérieures, mais s'incline face à LA-Shiérarchiquement supérieures, mais s'incline face à LA-SÉÉAUVE au 3AUVE au 3èmeème tour. Au championnat de 4 tour. Au championnat de 4èmeème

division, le club termine à la 8division, le club termine à la 8èmeème place et le meilleur buteur est  place et le meilleur buteur est Albéric PoulyAlbéric Pouly (10 buts). (10 buts).
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On commence à évoquer un éventuel déplacement du terrain de foot dans le village  On commence à évoquer un éventuel déplacement du terrain de foot dans le village  (partie basse en(partie basse en
direction  de  Chazotte)direction  de  Chazotte).  Déjà,  en  .  Déjà,  en  19891989,  il  avait  été  suggéré  de  l'implanter  à  l'entrée  du  village.,  il  avait  été  suggéré  de  l'implanter  à  l'entrée  du  village.
L'U.S.S.V.M propose une ébauche de plan.L'U.S.S.V.M propose une ébauche de plan.

20092009--20102010  l'U.S.S.V.M.l'U.S.S.V.M.

passe  le  passe  le  11erer tour  de  la  coupe  de  la tour  de  la  coupe  de  la
Haute-Loire  (4-2  contreHaute-Loire  (4-2  contre
JULLIANGES –  JULLIANGES –  22èmeème division),  mais division),  mais
quitte la compétition dès le quitte la compétition dès le 22èmeème tour, tour,
forfait  par  manque de monde.  C'estforfait  par  manque de monde.  C'est
ballotballot  !!

Un nom et un slogan significatif, duUn nom et un slogan significatif, du
club,  pour  montrer  leur  atta-club,  pour  montrer  leur  atta-
chement.chement.

En fin de saison, le club candidat à laEn fin de saison, le club candidat à la
montée  refuse  la  promotion,  sourcemontée  refuse  la  promotion,  source
de  trop  grands  déplacements.de  trop  grands  déplacements.
Albéric  PoulyAlbéric  Pouly (17  buts)  reste  le (17  buts)  reste  le
meilleur buteur. Le club termine à lameilleur buteur. Le club termine à la
55èmeème place de sa poule de 4 place de sa poule de 4èmeème division. division.
Il  est  classé  6Il  est  classé  6èmeème attaque  et  3 attaque  et  3èmeème

défense.défense.

11 David SAMUELDavid SAMUEL 1010 Janis POULYJanis POULY

22 Noël DUMONDNoël DUMOND 1111 Julien BERNALINJulien BERNALIN

33 Régis RANCONRégis RANCON 1212 Raphaël PIGEON (Raphaël PIGEON (PigePige))

44 Alain MORO (Alain MORO (FusFus)) 1313 Claudine BENETONClaudine BENETON

55 Adeline DUMONTAdeline DUMONT [ [ép. POULY]ép. POULY] 1414 Karine POULYKarine POULY

66 Emmanuelle POULYEmmanuelle POULY [ [ép. TEYSSIER]ép. TEYSSIER] 1515 Géraldine MOROGéraldine MORO

77 Jean-Marc MORO (Jean-Marc MORO (LeLe  DabDab)) 1616 Julie BOMPUISJulie BOMPUIS

88 Yves PLAY (Yves PLAY (YoukYouk)) 1717 Colette RASCLEColette RASCLE

99 Alexiane POULYAlexiane POULY 1818 Lilou BOMPUISLilou BOMPUIS

Jean LaurensonJean Laurenson, né le  5 novembre 1927 à Sainte-Sigolène, figure de proue du, né le  5 novembre 1927 à Sainte-Sigolène, figure de proue du
club depuis de nombreuses années,club depuis de nombreuses années,   ((19651965 exactement - voir article précédent),  exactement - voir article précédent), décèdedécède
ce  ce  17  septembre17  septembre  dans  sa 83  dans  sa 83èmeème année. Le club est en deuil. En 2007, il avait été année. Le club est en deuil. En 2007, il avait été
parmi les membres fondateurs de notre association «parmi les membres fondateurs de notre association «  Les Amis de Saint-Victor-Les Amis de Saint-Victor-
MalescoursMalescours  ». Son fils ». Son fils Jean-LucJean-Luc a été président de l'U.S.S.V.M. dans les années a été président de l'U.S.S.V.M. dans les années
1990.1990.

Octobre, le club envoie un courrier à la mairie pour Octobre, le club envoie un courrier à la mairie pour la création d'un équipe dela création d'un équipe de
foot à 7 fémininefoot à 7 féminine. Il demande également la prise en charge par la commune de. Il demande également la prise en charge par la commune de
deux cages amovibles avec filets.  Huit  candidates,  footballeuses locales,  jouentdeux cages amovibles avec filets.  Huit  candidates,  footballeuses locales,  jouent
actuellement à La-Chapelle-d'Aurec. Elles sont intéressées pour intégrer la nouvelle équipe. actuellement à La-Chapelle-d'Aurec. Elles sont intéressées pour intégrer la nouvelle équipe. 

Le district de la Haute-Loire veut récupérer les équipes situées sur la rive droiteLe district de la Haute-Loire veut récupérer les équipes situées sur la rive droite
du Lignon. En effet, ces dernières sont rattachées en partie - les enfants jouentdu Lignon. En effet, ces dernières sont rattachées en partie - les enfants jouent
dans le 43 depuis dans le 43 depuis 2000 2000 - au district de la Loire et ce depuis - au district de la Loire et ce depuis 19501950. Pour les 14 clubs. Pour les 14 clubs
concernés, il  est évident que leurs affinités penchent du côté de la Loire. C'estconcernés, il  est évident que leurs affinités penchent du côté de la Loire. C'est
historique,  l'Est  du  département  de  la  Haute-Loire  est  plus  proche  dehistorique,  l'Est  du  département  de  la  Haute-Loire  est  plus  proche  de
Saint-Étienne que du Puy-en-Velay. Une longue bataille juridique va s'engager àSaint-Étienne que du Puy-en-Velay. Une longue bataille juridique va s'engager à
tel point que se crée le «tel point que se crée le «  Collectif des 14 clubs de la rive droiteCollectif des 14 clubs de la rive droite  ».».

REDDRINKERS qui figure sur la banderole et l'écharpe du club a été donné par l'A.S.V.  (Association
Sportive Villettoise). À la fin d'un match, LES-VILLETTES ont sorti du coca et du jus de fruit. À leur
grand étonnement, les joueurs de l'U.S.S.V.M. ont réclamé du vin rouge.
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SAINT-VICTOR-MALESCOURSSAINT-VICTOR-MALESCOURS
une remise de maillots pleine de surprisesune remise de maillots pleine de surprises

Jean-Paul  Souvignet  était  au  centre  de  la  fête,Jean-Paul  Souvignet  était  au  centre  de  la  fête,
vendredi pour la remise des maillots  de la nouvellevendredi pour la remise des maillots  de la nouvelle
équipe féminine de l'USSVM. Dirigeant d'un garageéquipe féminine de l'USSVM. Dirigeant d'un garage
de matériel agricole, il soutient le club depuis trentede matériel agricole, il soutient le club depuis trente
ans. «ans. «  Un moment qu'il ne fallait pas laisser passerUn moment qu'il ne fallait pas laisser passer   »»
a expliqué Frédéric Teyssier, président. «a expliqué Frédéric Teyssier, président. «  Jean-PaulJean-Paul
ce  n'est  pas  un  simple  sponsor,  c'est  un  véritablece  n'est  pas  un  simple  sponsor,  c'est  un  véritable
supporter, toujours là pour nous soutenir et présentsupporter, toujours là pour nous soutenir et présent
lors des manifestationslors des manifestations  ».».

Vêtues de leurs nouveaux maillots,  les  filles  lui  ontVêtues de leurs nouveaux maillots,  les  filles  lui  ont
remis  un  grand  tableau  souvenir  en  remerciement.remis  un  grand  tableau  souvenir  en  remerciement.
Trente ans de sponsoring, ça ne s'oublie pas et il fautTrente ans de sponsoring, ça ne s'oublie pas et il faut
que ça continue, dans l'amitié et la bonne humeur.que ça continue, dans l'amitié et la bonne humeur.

Anita NonetAnita Nonet Article paru dans le Progrès en 2011

Il  est  important de noter que de nombreux autres sponsors (maillot  – électrification du stade etIl  est  important de noter que de nombreux autres sponsors (maillot  – électrification du stade et
autres aménagements) ont participé à la vie du club.autres aménagements) ont participé à la vie du club.
  

20102010--20112011  le stade a été occupé en Août durant une semaine par des gens du voyage. Lesle stade a été occupé en Août durant une semaine par des gens du voyage. Les
vestiaires ont été fracturés mais rien n'a disparu. Les visiteurs ont cassé les serrures. La mairie doit lesvestiaires ont été fracturés mais rien n'a disparu. Les visiteurs ont cassé les serrures. La mairie doit les
remplacer par précaution.remplacer par précaution.

20112011--20122012  malgré une forte mobilisation autour du «malgré une forte mobilisation autour du «  Collectif des 14 clubs de la rive droiteCollectif des 14 clubs de la rive droite  »»
mêlant aussi bien les instances sportives que les élus politiques, la Fédération Française de Footballmêlant aussi bien les instances sportives que les élus politiques, la Fédération Française de Football
amateur rend son verdictamateur rend son verdict  : à compter du : à compter du 11erer juillet 2013 juillet 2013, les clubs de la rive droite devront réintégrer, les clubs de la rive droite devront réintégrer
entièrement le district de la Haute-Loire.entièrement le district de la Haute-Loire.

Jeudi 17 aoûtJeudi 17 août, l'équipe féminine commence ses entraînements. Ainsi,  , l'équipe féminine commence ses entraînements. Ainsi,  Pauline MaisonnialPauline Maisonnial, Anaïs,, Anaïs,
Charline, Charline, Amélie VérotAmélie Vérot, , Claudine BénetonClaudine Béneton, , Géraldine MoroGéraldine Moro et  et Sandy ViallardSandy Viallard foulent pour foulent pour
la première fois le stade de La Garne.la première fois le stade de La Garne.

Samedi 8 octobreSamedi 8 octobre, à La Garne, les spectateurs ont pu apprécier la première prestation de l'équipe, à La Garne, les spectateurs ont pu apprécier la première prestation de l'équipe
féminine. Malgré une défaite (1 à 5) contre BOURG-ARGENTAL, les filles ont impressionné par leurféminine. Malgré une défaite (1 à 5) contre BOURG-ARGENTAL, les filles ont impressionné par leur
engagement. Le seul but est signé engagement. Le seul but est signé Alexiane PoulyAlexiane Pouly. Elles terminent la saison à la 6. Elles terminent la saison à la 6èmeème place. Un très place. Un très
bon résultat pour une première année. Les garçons, quant à eux terminent à la 3bon résultat pour une première année. Les garçons, quant à eux terminent à la 3èmeème place et accèdent à place et accèdent à
la division supérieure. Le club, autour de ses 48 licenciés, est en très bonne santé. Leur bon étatla division supérieure. Le club, autour de ses 48 licenciés, est en très bonne santé. Leur bon état
d'esprit  est  apprécié  par  les  autres  clubs.  d'esprit  est  apprécié  par  les  autres  clubs.  Jean-Christian  RoyonJean-Christian  Royon,  après  18  ans  en  tant  que,  après  18  ans  en  tant  que
secrétaire, cède sa place à secrétaire, cède sa place à Cédric PoulyCédric Pouly..

11 Estelle MOROEstelle MORO Adeline CLAPEYRONAdeline CLAPEYRON 99

22 Frédéric TEYSSIER (Frédéric TEYSSIER (TechTech)) Sarah VICARDSarah VICARD 1010

33 Claudine BENETONClaudine BENETON Coralie VIALLARDCoralie VIALLARD 1111

44 Sandy VIALLARDSandy VIALLARD Alexiane POULYAlexiane POULY 1212

55 Estelle VICARDEstelle VICARD Amélie VAmélie VÉÉROTROT 1313

66 Géraldine MOROGéraldine MORO Mélanie TEYSSIERMélanie TEYSSIER 1414

77 Gaëtane MOROGaëtane MORO Anaïs CLAPEYRONAnaïs CLAPEYRON 1515

88 Damien MORODamien MORO

20122012--20132013  ça y est, pour son 50ça y est, pour son 50èmeème anniversaire le club officialise son équipe de foot féminine anniversaire le club officialise son équipe de foot féminine
en  compétition.  Il  est  précurseur  dans  la  régionen  compétition.  Il  est  précurseur  dans  la  région  ;  un  belle  exemple  d'ouverture  d'esprit  dans  le;  un  belle  exemple  d'ouverture  d'esprit  dans  le
domaine  sportif.  domaine  sportif.  Alexiane  PoulyAlexiane  Pouly prend  la  responsabilité  de  cette  toute  jeune  équipe.  Les prend  la  responsabilité  de  cette  toute  jeune  équipe.  Les
entraînements ont lieu les mardis et vendredis soir.entraînements ont lieu les mardis et vendredis soir.

23 septembre 201223 septembre 2012,  belle entame de saison avec la victoire à l'extérieur 5 à 0 contre RIOTORD.,  belle entame de saison avec la victoire à l'extérieur 5 à 0 contre RIOTORD.
Albéric PoulyAlbéric Pouly ouvre rapidement la marque,  ouvre rapidement la marque, Guillaume BerthoisGuillaume Berthois double la mise. En seconde mi- double la mise. En seconde mi-
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temps, temps, Albéric PoulyAlbéric Pouly réussi un doublé et  réussi un doublé et Florian PénelonFlorian Pénelon assure en marquant le 5 assure en marquant le 5èmeème but. Quand but. Quand
à l'équipe féminine elle vient à bout de CUZIEU aux tirs au but (3 à 2).à l'équipe féminine elle vient à bout de CUZIEU aux tirs au but (3 à 2).

29  septembre  201229  septembre  2012,  le  club  fête  ses  50  ans  d'existence.  Tout,  le  club  fête  ses  50  ans  d'existence.  Tout
commence  par  un  tournoi  amical  entre  anciens  et  nouveauxcommence  par  un  tournoi  amical  entre  anciens  et  nouveaux
joueurs. Ainsi, joueurs. Ainsi, Yves BompuisYves Bompuis,, Guy Moro Guy Moro,, Philippe Hamelin Philippe Hamelin,,
Yves PlayYves Play et  et Alain Moro Alain Moro ont eu le plaisir de refouler la pelouseont eu le plaisir de refouler la pelouse
et taper dans le ballon. Tous les anciens n'étaient pas sur le terrain,et taper dans le ballon. Tous les anciens n'étaient pas sur le terrain,
certains ont joué le rôle de spectateurs. Ce fut le cas de certains ont joué le rôle de spectateurs. Ce fut le cas de RaymondRaymond
SouvignetSouvignet,  ,  Jean-Marc  MoroJean-Marc  Moro,, Jo  Champavert Jo  Champavert,, Marcel Marcel
DuplayDuplay,  ,  Régis  PeyrardRégis  Peyrard,  ,  Régis  RanconRégis  Rancon,, Daniel   Daniel  etet Marcel Marcel
SamuelSamuel..  En soiréeEn soirée  150 personnes  se sont  retrouvées  à  la  salle150 personnes  se sont  retrouvées  à  la  salle
polyvalente pour un apéritif. Le repas a été servi par l'auberge depolyvalente pour un apéritif. Le repas a été servi par l'auberge de
La Sapinière.La Sapinière.

ci-contreci-contre          : partie d'un article paru dans Le Progrès du 2 octobre 2012: partie d'un article paru dans Le Progrès du 2 octobre 2012

Jeudi 16 mars 2013Jeudi 16 mars 2013  : dernière tentative pour le«: dernière tentative pour le«  Collectif des 14 clubs de la rive droiteCollectif des 14 clubs de la rive droite   » qui malgré» qui malgré
une manifestation réunissant plus de 1 000 personnes, n'arrive pas à faire infléchir la décision de laune manifestation réunissant plus de 1 000 personnes, n'arrive pas à faire infléchir la décision de la
F.F.F. Amateur F.F.F. Amateur (Fédération Française de Foot Amateur)(Fédération Française de Foot Amateur). La prochaine saison se déroulera dans le district. La prochaine saison se déroulera dans le district
de la Haute-Loire.de la Haute-Loire.

20132013--20142014 mauvaise nouvelle,   mauvaise nouvelle,  Régis RanconRégis Rancon, personnage haut en couleur et précurseur, personnage haut en couleur et précurseur
de la création de l'U.S.S.V.M., quitte le navire ce de la création de l'U.S.S.V.M., quitte le navire ce 3 janvier 20143 janvier 2014. Rappelez-vous, c'est lui avec quelques. Rappelez-vous, c'est lui avec quelques
copains qui, en copains qui, en 19621962, décident de créer une équipe de foot à Saint-Victor-Malescours. Il en aura suivi, décident de créer une équipe de foot à Saint-Victor-Malescours. Il en aura suivi
l'évolution jusqu'au bout et l'U.S.S.V.M. lui doit beaucoup. Il va continuer son chemin, dans l’au-delà,l'évolution jusqu'au bout et l'U.S.S.V.M. lui doit beaucoup. Il va continuer son chemin, dans l’au-delà,
et nul doute qu'il aura toujours un œil aiguisé et bienveillant sur ses poulains. L'U.S.S.V.M. se met enet nul doute qu'il aura toujours un œil aiguisé et bienveillant sur ses poulains. L'U.S.S.V.M. se met en
««  sommeilsommeil  ». Pour ne pas être obligé d'intégrer le district de la Haute-Loire, les équipes vont jouer en». Pour ne pas être obligé d'intégrer le district de la Haute-Loire, les équipes vont jouer en
réserve du F.C. Préserve du F.C. PÉÉRIGNEUX.RIGNEUX.

Cette saison voit la création, par Cette saison voit la création, par Sébastien Bompuis, Sébastien Bompuis, de l'équipe des plus de 30 ans (les vétérans).de l'équipe des plus de 30 ans (les vétérans).
Ils joueront dans le championnat de la F.S.G.T. Ils joueront dans le championnat de la F.S.G.T. (Fédération Sportive et Gymnique du Travail)(Fédération Sportive et Gymnique du Travail) de la Loire. de la Loire.
C'est avec beaucoup d'honneur que le président du club, C'est avec beaucoup d'honneur que le président du club, Frédéric TeyssierFrédéric Teyssier,,  remet aux joueurs deremet aux joueurs de
l'équipe masculine le prix du fair-play, décerné par le district de la Loire. Et oui, le football, ce n'estl'équipe masculine le prix du fair-play, décerné par le district de la Loire. Et oui, le football, ce n'est
pas qu'un sport de compétition, c'est surtout un état d'esprit.pas qu'un sport de compétition, c'est surtout un état d'esprit.

20142014--20152015 c'est avec beaucoup de regret que le club quitte le district de la Loire mais, la c'est avec beaucoup de regret que le club quitte le district de la Loire mais, la
pression était trop grande et les nombreux combats n'ont pas eu l'issue espérée. Les joueurs sontpression était trop grande et les nombreux combats n'ont pas eu l'issue espérée. Les joueurs sont
fatigués par ces luttes incessantes n'ayant aucun rapport avec leur passionfatigués par ces luttes incessantes n'ayant aucun rapport avec leur passion  : jouer ensemble pour se: jouer ensemble pour se
faire plaisir. Les filles joueront dans la Loire et les garçons dans la Haute-Loire. Oui, mais pourquoifaire plaisir. Les filles joueront dans la Loire et les garçons dans la Haute-Loire. Oui, mais pourquoi   ??
Parce que le district de la Haute-Loire n'a pas suffisamment d'équipes féminines pour organiser uneParce que le district de la Haute-Loire n'a pas suffisamment d'équipes féminines pour organiser une
saison. Comme un pied-de-nez au destin, pour leur première année dans le district de la Haute-Loire,saison. Comme un pied-de-nez au destin, pour leur première année dans le district de la Haute-Loire,

les seniors remportent le championnat deles seniors remportent le championnat de
55    èmeème     division division, après une saison exemplaire, après une saison exemplaire
avec  seulement  2  défaites.  La  saisonavec  seulement  2  défaites.  La  saison
prochaine,  ils  joueront  en  4prochaine,  ils  joueront  en  4èmeème division division  ::
belle récompensebelle récompense  ! Les filles terminent à la! Les filles terminent à la
44èmeème place.   place.  Pauline  MaisonnialPauline  Maisonnial est  la est  la
meilleure buteuse de la saison.meilleure buteuse de la saison.

11 Nicolas POULYNicolas POULY 66 Romuald DIGONNETRomuald DIGONNET

22 Albéric POULYAlbéric POULY 77 Cédric POULYCédric POULY

33 J.Christophe SAMUELJ.Christophe SAMUEL 88 Florian PFlorian PÉÉNELONNELON

44 Jérémie SOUVIGNETJérémie SOUVIGNET 99 Damien MORODamien MORO

55 Justin SOUVIGNETJustin SOUVIGNET 1010 Guillaume BERTHOISGuillaume BERTHOIS

1111 Frédéric TEYSSIER Frédéric TEYSSIER 1212 Arnaud BOURETArnaud BOURET 1313 Anthony DUPASQUIERAnthony DUPASQUIER 1414 Maxime HANCARTMaxime HANCART
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Régis Rancon, Daniel Samuel, Régis PeyrardRégis Rancon, Daniel Samuel, Régis Peyrard
et Marcel Samuel ne s'en sont paset Marcel Samuel ne s'en sont pas
privés. Le premier match contreprivés. Le premier match contre
Dunières, les déplacement à onzeDunières, les déplacement à onze
dans une seule voiture...dans une seule voiture...

Anita NonetAnita Nonet

Des histoires de foot, bien sûrDes histoires de foot, bien sûr
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20152015--20162016 quel bonheur pour le club quel bonheur pour le club
et ses supporterset ses supporters  :  les féminines viennent de: les féminines viennent de
remporter  leur  1remporter  leur  1èreère coupe  de  la  Haute-Loire coupe  de  la  Haute-Loire
football à 8. Cette jeune équipe a créé l'exploitfootball à 8. Cette jeune équipe a créé l'exploit
après  seulement  3  années  d'existence.  Enaprès  seulement  3  années  d'existence.  En
effet,  à  Saugues,  les  joueuses  deeffet,  à  Saugues,  les  joueuses  de
Christophe  RocheChristophe  Roche,  ont  réussi  à  battre,  ont  réussi  à  battre
l'équipe de RETOURNAC par le score de 2 à 1.l'équipe de RETOURNAC par le score de 2 à 1.
Un  exploit  car  RETOURNAC  semblaitUn  exploit  car  RETOURNAC  semblait
indétrônable.  Les  buteuses  sontindétrônable.  Les  buteuses  sont
Estelle Vicard Estelle Vicard etet Pauline Maisonnial Pauline Maisonnial. Ce. Ce
score  a  pu  être  préservé  grâce  àscore  a  pu  être  préservé  grâce  à
Mathilde Mollaret  Mathilde Mollaret  qui a arrêté un penaltyqui a arrêté un penalty
en toute fin de match.en toute fin de match.

Excellente nouvelle de fin de saison, le ConseilExcellente nouvelle de fin de saison, le Conseil
municipal  a voté l'achat des biens de sectionmunicipal  a voté l'achat des biens de section
désidériens de La Garne-Champdolent vendusdésidériens de La Garne-Champdolent vendus
par  Saint-Didier-en-Velay.  Le  projet  d'unpar  Saint-Didier-en-Velay.  Le  projet  d'un
nouveau stade est envisageable, mais pas intra-nouveau stade est envisageable, mais pas intra-
muros.muros.

11 Mathilde MOLLARETMathilde MOLLARET 88 Frédéric TEYSSIER (Frédéric TEYSSIER (TechTech))

22 Christophe ROCHEChristophe ROCHE 99 Claudine CELLEClaudine CELLE

33 Adeline CLAPEYRONAdeline CLAPEYRON 1010 Claudine BENETONClaudine BENETON

44 Estelle VICARDEstelle VICARD 1111 Géraldine MOROGéraldine MORO

55 Leslie DUMONDLeslie DUMOND 1212 Léa FORANDLéa FORAND

66 Pauline MAISONNIALPauline MAISONNIAL 1313 Sarah VICARDSarah VICARD

77 Lauriane ARSACLauriane ARSAC

20162016--20172017 Les filles après une saison tout à fait honorable, terminent à la 7 Les filles après une saison tout à fait honorable, terminent à la 7 èmeème place au place au
niveau départemental. Les seniors masculins ne sont pas en reste puisqu’ils se hissent à la 4niveau départemental. Les seniors masculins ne sont pas en reste puisqu’ils se hissent à la 4 èmeème

place.  Un  bon  résultat  pour  une  équipe  qui  a  été  bien  rajeunie  avec  la  belle  intégration  deplace.  Un  bon  résultat  pour  une  équipe  qui  a  été  bien  rajeunie  avec  la  belle  intégration  de
Dylan Durieux Dylan Durieux et et Nicolas MonneryNicolas Monnery. Quant à  . Quant à  Arnaud BouretArnaud Bouret, il termine de nouveau meilleur, il termine de nouveau meilleur
buteur avec 28 réalisations en 20 matchs. buteur avec 28 réalisations en 20 matchs. Vincent Brun Vincent Brun et et Cédric PoulyCédric Pouly ont apporté toute leur ont apporté toute leur
expérience en intégrant l'équipe vétérans plus de 30 ans.expérience en intégrant l'équipe vétérans plus de 30 ans.

20172017--20182018  Christophe RocheChristophe Roche,,  entraîneur de l'équipe féminine depuis le début, cède saentraîneur de l'équipe féminine depuis le début, cède sa
place  à  place  à  Damien MoroDamien Moro.  Six  nouvelles  joueuses  viennent  étoffer  l''équipe.  Les  seniors  masculins.  Six  nouvelles  joueuses  viennent  étoffer  l''équipe.  Les  seniors  masculins
voient arriver deux nouvelles recrues, voient arriver deux nouvelles recrues, Mathias Broussard Mathias Broussard etet Thomas Ploton Thomas Ploton, portant son effectif, portant son effectif
à 24 joueurs. Ils vont ainsi pouvoir pallier à de nombreuses blessures qui ont grevé le club depuis leà 24 joueurs. Ils vont ainsi pouvoir pallier à de nombreuses blessures qui ont grevé le club depuis le
début  de  saison.  Quant  aux  vétérans  (plus  de  30  ans  et  football  à  7),  toujours  emmenés  pardébut  de  saison.  Quant  aux  vétérans  (plus  de  30  ans  et  football  à  7),  toujours  emmenés  par
Sébastien BompuisSébastien Bompuis, ils voient leur effectif augmenter de deux nouveaux joueurs., ils voient leur effectif augmenter de deux nouveaux joueurs.

Très  belle  satisfaction  pour  le  club  et  trèsTrès  belle  satisfaction  pour  le  club  et  très
bonne  nouvelle  pour  les  féminines  quibonne  nouvelle  pour  les  féminines  qui
remportent pour la seconde fois la coupe de laremportent pour la seconde fois la coupe de la
Haute-Loire de foot à 8. Elles finissent à la 2Haute-Loire de foot à 8. Elles finissent à la 2 ndnd

place  de la  poule  promotion.  place  de la  poule  promotion.  Manon FaureManon Faure
est  laest  la  meilleure buteuse de la  saison de cettemeilleure buteuse de la  saison de cette
équipe composée de 16 joueuses.équipe composée de 16 joueuses.

Voilà deux ans que le projet de  rapatriementVoilà deux ans que le projet de  rapatriement
du stade au centre bourg a été retoqué par ladu stade au centre bourg a été retoqué par la
Préfecture.  Le  club  se  trouve  dans  unePréfecture.  Le  club  se  trouve  dans  une
impasse.  Une opportunité  se présente  par  leimpasse.  Une opportunité  se présente  par  le
reconditionnement du carrefour de La Garne.reconditionnement du carrefour de La Garne.
L'emprise  nécessaire  au  projet,  pour  desL'emprise  nécessaire  au  projet,  pour  des
raisons de sécurité, fait que le stade doit êtreraisons de sécurité, fait que le stade doit être
déplacé de 20 à 25 mètres.déplacé de 20 à 25 mètres.

11 Pauline MAISONNIALPauline MAISONNIAL 77 Sophie HANARTSophie HANART

22 Estelle VICARDEstelle VICARD 88 Claudine CELLEClaudine CELLE

33 Sarah VICARDSarah VICARD 99 Claudine BENETONClaudine BENETON

44 Manon FAUREManon FAURE 1010 Géraldine MOROGéraldine MORO

55 Anaïs CLAPEYRONAnaïs CLAPEYRON 1111 Lauriane ARSACLauriane ARSAC

66 Adeline CLAPEYRONAdeline CLAPEYRON

VI

archive du club
photographie Jean- C

laude FA
U

R
E



20182018--20192019 Enfin, le stade de La Garne va être entièrement Enfin, le stade de La Garne va être entièrement
rénové et déplacé de quelques mètres. L'U.S.S.V.M va enfin pouvoirrénové et déplacé de quelques mètres. L'U.S.S.V.M va enfin pouvoir
jouer sur un terrain à sa mesure. Les seniors masculins ont réaliséjouer sur un terrain à sa mesure. Les seniors masculins ont réalisé
une  de  leur  plus  belle  saison  en  atteignant  la  finale  de  la  coupeune  de  leur  plus  belle  saison  en  atteignant  la  finale  de  la  coupe
Régis  Fay.  Grâce  à  leurs  victoires  contre  Saint-Vidal  en  quart  etRégis  Fay.  Grâce  à  leurs  victoires  contre  Saint-Vidal  en  quart  et
contre Saint-Pierre-Eynac en demi, il vont affronter, le 8 juin, LES-contre Saint-Pierre-Eynac en demi, il vont affronter, le 8 juin, LES-
VILLETTES, équipe qui évolue à deux niveaux au-dessus, et tenter deVILLETTES, équipe qui évolue à deux niveaux au-dessus, et tenter de
remporter le trophée. Malheureusement, au stade Louis Exbrayat deremporter le trophée. Malheureusement, au stade Louis Exbrayat de
Brives-Charensac, l'U.S.S.V.M. s'incline par deux buts à un et LES-Brives-Charensac, l'U.S.S.V.M. s'incline par deux buts à un et LES-
VILLETTES remportent pour la 3VILLETTES remportent pour la 3èmeème fois la fameuse coupe. fois la fameuse coupe.

COUPE RÉGIS FAYCOUPE RÉGIS FAY

Le Conseil  de  District,  ayant  approuvéLe Conseil  de  District,  ayant  approuvé
une  demande  de  la  Commissionune  demande  de  la  Commission
départementale  des  Arbitres  décide  dedépartementale  des  Arbitres  décide  de
créer la Coupe « créer la Coupe « Régis FayRégis Fay ». Pourrons ». Pourrons
y participer les éliminés et non forfait desy participer les éliminés et non forfait des
2  premiers  tours  de  la  Coupe  de  La2  premiers  tours  de  la  Coupe  de  La
Haute  Loire.  L’épreuve  se  dérouleraHaute  Loire.  L’épreuve  se  déroulera
sous  les  mêmes  formes  Et  selon  lesous  les  mêmes  formes  Et  selon  le
règlement  de  la  Coupe  de  Larèglement  de  la  Coupe  de  La
Haute-Loire.  La finale  se  jouera  sur  leHaute-Loire.  La finale  se  jouera  sur  le
terrain désigné par le Conseil de District.terrain désigné par le Conseil de District.

En ce qui concerne le championnat, une 2En ce qui concerne le championnat, une 2èmeème place permet à l'équipe l'accession à la 3 place permet à l'équipe l'accession à la 3èmeème division. division.
Depuis le retour dans le championnat de la Haute-Loire, ce sera leur 2Depuis le retour dans le championnat de la Haute-Loire, ce sera leur 2èmeème montée.  montée. Arnaud BouretArnaud Bouret
en est le meilleur buteur.en est le meilleur buteur.

Pour mieux comprendre l'organisation du football départemental, se reporter au site internet, à l'adresse suivantePour mieux comprendre l'organisation du football départemental, se reporter au site internet, à l'adresse suivante  ::
https://fr.wikipedia.org/wiki/District_départemental_de_footballhttps://fr.wikipedia.org/wiki/District_départemental_de_football

Les  féminines  ont  vu  leur  équipe  profondément  remaniée  par  le  biais  des  nombreux  départs  etLes  féminines  ont  vu  leur  équipe  profondément  remaniée  par  le  biais  des  nombreux  départs  et
arrivées. arrivées. Manon FaureManon Faure reste la meilleure buteuse. reste la meilleure buteuse.

Du  fait  des  travaux  engagés  sur  le  stade,  l'U.S.S.V.M  jouera,  la  saison  prochaine,  àDu  fait  des  travaux  engagés  sur  le  stade,  l'U.S.S.V.M  jouera,  la  saison  prochaine,  à
Saint-Romain-Lachalm club voisin et néanmoins ami.Saint-Romain-Lachalm club voisin et néanmoins ami.

20192019--20202020 l'équipe  féminine  voit,  avec  plaisir,  le  retour  de    l'équipe  féminine  voit,  avec  plaisir,  le  retour  de   Géraldine  Moro  Géraldine  Moro  etet
Sarah  VicardSarah  Vicard.  Effet  coupe  du  monde  de football  en  France,  de  nombreuses  jeunes  joueuses.  Effet  coupe  du  monde  de football  en  France,  de  nombreuses  jeunes  joueuses
viennent gonfler l'effectif. Les filles se sont même qualifiées en ¼ de finale pour le printemps 2020.viennent gonfler l'effectif. Les filles se sont même qualifiées en ¼ de finale pour le printemps 2020.

En ce qui concerne les seniors masculins, notre meilleur buteur,  En ce qui concerne les seniors masculins, notre meilleur buteur,  Arnaud BouretArnaud Bouret, s'en va pour, s'en va pour
l'U.S.S.L.  (Union  Sportive  Sucs  et  Lignon).  Deux  nouvelles  recrues,   l'U.S.S.L.  (Union  Sportive  Sucs  et  Lignon).  Deux  nouvelles  recrues,   Florian  Mouton  Florian  Mouton  etet
Sébastien GenestSébastien Genest, viennent renforcer l'effectif. L'élimination dès le 3, viennent renforcer l'effectif. L'élimination dès le 3èmeème tour de la coupe de la tour de la coupe de la
Haute-Loire, empêche l'équipe de participer à la coupe Régis Fay.Haute-Loire, empêche l'équipe de participer à la coupe Régis Fay.

Les  vétérans,  qui  évoluent  au  championnat  F.S.G.T.  de  la  Loire,  voient  l'arrivée  deLes  vétérans,  qui  évoluent  au  championnat  F.S.G.T.  de  la  Loire,  voient  l'arrivée  de
Vincent Chapuis  Vincent Chapuis  mais le départ de  mais le départ de  Jean-Marc MoroJean-Marc Moro.  Notre gardien, après de nombreuses. Notre gardien, après de nombreuses
saisons à assurer le dernier rempart, a décidé de prendre une retraite sportive bien méritée. Lesaisons à assurer le dernier rempart, a décidé de prendre une retraite sportive bien méritée. Le
««  DabDab  » continuera à s'investir dans le club, donc tout n'est pas fini.» continuera à s'investir dans le club, donc tout n'est pas fini.

20202020--20212021 une  saison  bien  triste  car  écourtée.  En  raison  de  la  situation  sanitaire une  saison  bien  triste  car  écourtée.  En  raison  de  la  situation  sanitaire
(COVID), la saison qui a repris en septembre est arrêtée en novembre.(COVID), la saison qui a repris en septembre est arrêtée en novembre.

20212021--20222022  Samedi  4 septembreSamedi  4 septembre,  ce  matin,  le  club,  ce  matin,  le  club
inaugure le nouveau stade et les vestiaires de La Garne. Vu leinaugure le nouveau stade et les vestiaires de La Garne. Vu le
contexte  sanitaire  (COVID),  seuls  les  élus,  entreprises  etcontexte  sanitaire  (COVID),  seuls  les  élus,  entreprises  et
membres  de  l'U.S.S.V.M.  y  sont  conviés.membres  de  l'U.S.S.V.M.  y  sont  conviés.
Laurent WauquiezLaurent Wauquiez  (Président de la région Auvergne-Rhône-Alpes)(Président de la région Auvergne-Rhône-Alpes),,
Olivier CigliottiOlivier Cigliotti  (Sénateur)(Sénateur),,Frédéric GirodetFrédéric Girodet  (Président de la(Président de la
communauté  de  communes  Loire-Semène)communauté  de  communes  Loire-Semène),  ,  Bruno  MarconBruno  Marcon
(Conseiller départemental)(Conseiller départemental) sont  présents. La région  offre un mini- sont  présents. La région  offre un mini-

Financement
(23%  commune – 77%  autres)

État 323 300 €

Région 173 167 €

Communauté de communes 64 754 €

Commune 171 087 €

Coût global 732 308 €

bus. Surprise,  bus. Surprise,  Roland RomeyerRoland Romeyer  (Président de l'A.S.S.E. - Association Sportive de Saint-Etienne)(Président de l'A.S.S.E. - Association Sportive de Saint-Etienne), en balade à, en balade à
vélo, se joint à nous et offre des places pour les matchs de l'A.S.S.E..Il est intéressant de noter levélo, se joint à nous et offre des places pour les matchs de l'A.S.S.E..Il est intéressant de noter le
financement qui a mené à un des plus beaux stades du département de la Haute-Loire. C'est avecfinancement qui a mené à un des plus beaux stades du département de la Haute-Loire. C'est avec
beaucoup  d'émotion  quebeaucoup  d'émotion  que Jeanine   Jeanine  (épouse  de  (épouse  de  Jo ChampavertJo Champavert))  et  le  maire  et  le  maire  Yves Bompuis,Yves  Bompuis,
coupent le ruban. coupent le ruban. 
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20222022--20232023 le  le 7 septembre 20227 septembre 2022, l'U.S.S.V.M. fête son 60, l'U.S.S.V.M. fête son 60ièmeième anniversaire en inaugurant son anniversaire en inaugurant son
nouveau  stade qui portera le nom de nouveau  stade qui portera le nom de Jo ChampavertJo Champavert en hommage à l'ancien maire qui a tout fait, en hommage à l'ancien maire qui a tout fait,
pendant plus de dix ans, pour obtenir la rénovation de cette aire de jeu. Décédé le  pendant plus de dix ans, pour obtenir la rénovation de cette aire de jeu. Décédé le  27 avril 202127 avril 2021, il, il
n'aura malheureusement pas vu l'aboutissement de ce projet.n'aura malheureusement pas vu l'aboutissement de ce projet.

11 Pierre MONCHALINPierre MONCHALIN 1010 Benjamin DUPASQUIERBenjamin DUPASQUIER 1919 Sébastien BOMPUISSébastien BOMPUIS 2828 Julien THEVENETJulien THEVENET 3737 Florent BOURRETFlorent BOURRET

22 Justin SOUVIGNETJustin SOUVIGNET 1111 Damien MORODamien MORO 2020 Romain PHILITTSRomain PHILITTS 2929 Yves BOMPUISYves BOMPUIS 3838 Benoît HANCARTBenoît HANCART

33 Cyril PEYRARDCyril PEYRARD 1212 Cédric POULYCédric POULY 2121 ÉÉmilien MOROmilien MORO 3030 Guillaume BERTHOISGuillaume BERTHOIS 3939 Étienne GOYETÉtienne GOYET

44 Roger LIOGIERRoger LIOGIER 1313 Jean-Baptiste GOYETJean-Baptiste GOYET 2222 Vincent BRUNVincent BRUN 3131 Jean-Paul DUMONDJean-Paul DUMOND 4040 Julien CHALANDJulien CHALAND

55 Jean-Marc MOROJean-Marc MORO 1414 Benjamin DBenjamin DÉÉLLÉÉAGEAGE 2323 Vincent CHAPUISVincent CHAPUIS 3232 Florian MOUTONFlorian MOUTON 4141 Loick VIALLARDLoick VIALLARD

66 Clément PEYRARDClément PEYRARD 1515 Mathias BROUSSARDMathias BROUSSARD 2424 Arnaud BOURRETArnaud BOURRET 3333 Christophe ROCHEChristophe ROCHE 4242 Nicolas POULYNicolas POULY

77 Frédéric ROYETFrédéric ROYET 1616 Guillaume CROZETGuillaume CROZET 2525 Romuald DIGONNETRomuald DIGONNET 3434 Florian PENELONFlorian PENELON 4343 Barthélemy JURINEBarthélemy JURINE

88 Jacky BERNALINJacky BERNALIN 1717 Thomas PLOTONThomas PLOTON 2626 Albéric POULYAlbéric POULY 3535 Quentin LYONNETQuentin LYONNET 4444 Lilian POULYLilian POULY

99 Janis POULYJanis POULY 1818 Anthony DUPASQUIERAnthony DUPASQUIER 2727 Patrice LYONNETPatrice LYONNET 3636 Baptiste BECQUEYBaptiste BECQUEY 4545 Jean-Christophe SAMUELJean-Christophe SAMUEL

4646 Pascal CHAMPAVERTPascal CHAMPAVERT 5454 Arthur POULYArthur POULY 6262 Noélie FOULTIERNoélie FOULTIER 7070 Baptiste CHAMPAVERTBaptiste CHAMPAVERT 7878 Mickaël DREVETMickaël DREVET

4747 Clément CHAMPAVERTClément CHAMPAVERT 5555 Mathilde TEYSSIERMathilde TEYSSIER 6363 Sophie HANARTSophie HANART 7171 Gabin CHAPUISGabin CHAPUIS 7979 Gabin BERTHOISGabin BERTHOIS

4848 Sébastien FOULTIERSébastien FOULTIER 5656 Alban TEYSSIERAlban TEYSSIER 6464 Anabelle GOUYAnabelle GOUY 7272 Baptiste MOINEBaptiste MOINE 8080 Romane MAICLRomane MAICLÈÈSS

4949 Quentin PAGESQuentin PAGES 5757 Lilou BOMPUISLilou BOMPUIS 6565 Jérémy SOUVIGNETJérémy SOUVIGNET 7373 Charly SANDRONCharly SANDRON 8181 Frédéric TEYSSIER (Frédéric TEYSSIER (TechTech))

5050 Noémie DURIEUNoémie DURIEU 5858 Antoine POULYAntoine POULY 6666 Frédéric PENELONFrédéric PENELON 7474 Hadrien MOROHadrien MORO 8282 Martin MOINEMartin MOINE

5151 Juliette TEYSSIERJuliette TEYSSIER 5959 Laurence RICHARDLaurence RICHARD 6767 Augustin SOUVIGNETAugustin SOUVIGNET 7575 Estéban ROCHE-ODINEstéban ROCHE-ODIN 8383 Jeanine CHAMPAVERTJeanine CHAMPAVERT

5252 Pauline MAISONNIALPauline MAISONNIAL 6060 Méline POULYMéline POULY 6868 Jean-Pierre DASQUEJean-Pierre DASQUE 7676 Sacha LIOGIERSacha LIOGIER 8484 ÉÉlie CHAMPAVERTlie CHAMPAVERT

5353 Estelle VICARDEstelle VICARD 6161 Eva LILLOEva LILLO 6969 Serge DURIEUSerge DURIEU 7777 Louise CHALANDLouise CHALAND 8585 Timothé EPALLETimothé EPALLE

Les anciens et  actuels  joueurs du club (64 participants)  se sont mélangés à l'occasion de matchsLes anciens et  actuels  joueurs du club (64 participants)  se sont mélangés à l'occasion de matchs
amicaux. Ce fut une belle journée d'échanges.  À l'heure où nous écrivons cet article,  l'U.S.S.V.M.amicaux. Ce fut une belle journée d'échanges.  À l'heure où nous écrivons cet article,  l'U.S.S.V.M.
caracole à la seconde place de la poule C.  Les enfants ne sont pas oubliés. Ils s'entraînent par beaucaracole à la seconde place de la poule C.  Les enfants ne sont pas oubliés. Ils s'entraînent par beau
temps à La Garne et sinon au gymnase de Saint-Romain-Lachalm. Mais l'histoire continue, à eux detemps à La Garne et sinon au gymnase de Saint-Romain-Lachalm. Mais l'histoire continue, à eux de
l'écrire maintenant...l'écrire maintenant...

Coup de sifflet finalCoup de sifflet final
nous espérons que cette rétrospective vous a plunous espérons que cette rétrospective vous a plu  ; elle fait partie de l'histoire de; elle fait partie de l'histoire de

de Saint-Victor-Malescours. Prochain bulletin les autres sports de Saint-Victor-Malescours. Prochain bulletin les autres sports 

« On joue avec son corps, on lutte avec ses
tripes, on gagne avec sa tête. »

« Le cœur donne la direction ; le cerveau
la solution et le corps la concrétisation. »

Luis Fernandez
[1959]

ancien joueur et entraîneur, commentateur français de football

«Plus la victoire est difficile,
plus la victoire est satisfaisante. »

Edson Arantes do Nascimento dit « Pelé »
[1940-2022]

un des meilleurs joueurs de football au monde

« Allez tous à l'avant et 2 ailes en pointe »
Régis Rancon

[1935-2014]
un des initiateurs de l'U.S.S.V.M.

Les Amis de Saint-Victor-Malescours
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Remerciements à Jeanine CHAMPAVERT et Frédéric TEYSSIER,
pour leur mémoire et précieuse collaboration indispensables à cet article

archive du club

Alain MORO (Alain MORO (FusFus))


